

Newsletter

G150 mit MM Innovation Award ausgezeichnet

Nr. 008

24.05.2021



Anlässlich ihrer chinesischen Markteinführung auf der CIMT 2021 in Peking, wurde die GROB-Universalmaschine G150 mit dem „China Metal Working Innovative Product Award“ des Fachmagazins MM MaschinenMarkt China ausgezeichnet. Es war der erste Award, der GROB China vom MaschinenMarkt überreicht wurde, aber insgesamt bereits die sechste Auszeichnung für

GROB China durch die Fachpresse.

Die Sieger des MM Innovation Awards werden sowohl durch eine Online-Abstimmung der Leser als auch final durch eine Fachjury ermittelt. Dabei werden aus den eingereichten Vorschlägen zunächst die Teilnehmer der Finalrunde bestimmt. In der zweiten Runde findet das Leser-Voting und in der dritten Runde das Experten-Voting durch eine Fachjury statt, das dann endgültig zum Preisträger führt.

Die Preisverleihung erfolgte während der "17th China International Metal Processing Summit Forum and Annual Innovative Product Awards Ceremony" in Peking. „Wir sind sehr stolz, dass unsere G150 heute mit dem MM Innovation Award ausgezeichnet wurde“, freute sich Marcus Ostler, CEO von GROB China, bei der Preisverleihung. „Zumal wir das neueste Mitglied der GROB 5-Achs-Universal-Bearbeitungszentren erstmals hier auf der CIMT vorgestellt haben. Nach der hohen Marktakzeptanz der G150, die wir bereits während der Messe feststellen konnten, kommt dieser Preis der MM-Leser und -Fachjury fast einem Ritterschlag gleich!“



„Wenn ein neues Produkt wie die G150 gleich zu seiner Markteinführung von der Fachpresse gelobt wird, ist das schon etwas ganz Besonderes“, erklärt auch Christian Müller, CSO der GROB-Gruppe. „Gerade in unserem wichtigsten Auslandsmarkt ist das sowohl eine große Ehre als auch eine Bestätigung für die Entscheidung, die 5-Achs-Baureihe mit der G150 nach unten abzurunden. Da wir die G150 seit diesem Jahr auch in unserem chinesischen Werk in Dalian produzieren, sind wir in der Lage, eine hohe Verfügbarkeit sicherzustellen!“

Der MM Innovation Award ist für GROB China nicht die erste Auszeichnung durch die Fachpresse. Bereits 2017 wurde GROB von CNLEAD als einflussreichste Marke in der neuen Medienindustrie ausgezeichnet, 2018 dann die Auszeichnung der GA-Serie vom Fachmagazin Automobil Industrie. 2019 und 2020 folgten zwei Preise durch Ringier International Metal Working sowie Anfang 2020 schließlich der „Hairpin Motor Supplier Contribution Award“ von Wangcai New Media.